
 
 

INDICAÇÃO 179-2023 

Estudo de viabilidade do para recapear com o 

sistema de asfalto o trecho do Bairro dos 

Tuncuns.       

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

                  INDICO a mesa, com observância nas disposições regimentais, que seja 

expedido oficio à sua Excelência, Prefeito Municipal, para que junto ao setor competente, 

realize o estudo de viabilidade de poder realizar no trecho do Bairro dos Tuncuns que há 

o asfalto em poder recapear o local devido a problemas de a pista estar esburacada.    

Justificativa: 

Este pedido se faz necessário para a manutenção da via de acesso vendo que 

a estrada se encontra muito empoeirada e cheio de buracos, vendo que aquele trecho da 

manhã e no meio do dia há várias crianças indo a escola e, durante o dia também há um 

grande movimento de veículos que transitam para trabalho e que o trecho com o asfalto 

esburacado acaba atrapalhando o desenvolvimento local.  

   

Desta forma, buscando solucionar a problemática do local, visando a 

segurança e a melhoria do acesso para quem utiliza a via é que faço este pedido.  

 

Sem mais para o momento, renovo nossos votos de estima e consideração e 

nos colocamos a disposição para trabalharmos juntos em prol o desenvolvimento de nosso 

município. 

 

Casa das sessões “Lázaro Benedito de Lima”,  

29 de agosto de 2023. 

 

 

 

 

Natal Aparecido de Lima 

- Vereador -  


